

Beschlussvorschlag für den Ausschuss für Schule, Soziales, Jugend und Sport

Der Ausschuss für Schule, Soziales, Jugend und Sport empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, die Realisierung eines Ersatzneubaus Kindertageseinrichtung im Ortsteil Markwerben für bis zu 72 Kinder zu beschließen.

Martin Papke
Oberbürgermeister

Der Ausschuss für Schule, Soziales, Jugend und Sport stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 1	dagegen: 0	Enth.: 0
Stadträte:	dafür: 11	dagegen: 0	Enth.: 0

Kabisch-Böhme
Ausschussvorsitzender